

Comience a pensar en su jubilación

Cómo aprovechar al máximo el plan de jubilación de su lugar de trabajo

MKB Company, AE of Unison Pooled Employer Plan





Hora de soñar

¿Qué significa la jubilación para usted? ¿Qué se necesita para llegar allí? Tomar medidas ahora para planificar el futuro que desea es esencial, incluso si la jubilación está lejos y se las está arreglando con otras prioridades financieras.

El plan de jubilación de su empleador ofrece una de las mejores y más fáciles maneras de ahorrar. Para aprovechar este importante beneficio, simplemente siga las instrucciones a continuación para comenzar en línea. Si necesita ayuda, esta guía contiene más información.

Comience a pensar en sus objetivos de jubilación

El primer paso consiste en comenzar a pensar en sus objetivos de jubilación. Considere las siguientes preguntas:

- ¿Dónde estará?
- ¿Qué estará haciendo?
- ¿Continuará trabajando en algo que le gusta mucho?
- ¿Cuánto dinero necesitará para cubrir sus gastos diarios, incluida la atención médica?

La planificación transforma los sueños en realidad

Al armar su propio plan de ahorro e inversión, tenga en cuenta lo siguiente:

- Sus objetivos de jubilación (sus respuestas a las preguntas de arriba)
- La importancia de comenzar ahora, sin importar su edad
- Cómo el plan que puso en marcha hoy puede ayudarle a alcanzar su objetivo de jubilación

Primeros pasos en línea

Para crear una cuenta, visite
www.standard.com/retirement

Haga clic en **Enroll in My Plan** (Inscríbase en su plan) y luego en **Create an Account** (Crear una cuenta). Recibirá un mensaje de verificación.

Inicie sesión e ingrese a **My Retirement Account** (Mi cuenta de jubilación).

¿Tiene preguntas? Llame al 800.858.5420.

Opción de Inscripción Rápida*

Una vez que haya creado una cuenta en línea, utilice la herramienta de preparación para la jubilación para elegir cuánto desea ahorrar. Para hacer un cambio, utilice nuestra herramienta de preparación para la jubilación* y haga clic en **Save Changes [Guardar cambios]**. ¡Eso es todo!



* La herramienta de preparación para la jubilación puede que no esté disponible para algunos planes. Es posible que se le pida que ingrese alguna información adicional antes de que la herramienta pueda proporcionar resultados. Al usar esta opción para inscribirse, se invertirá en las inversiones predeterminadas de su plan. Usted puede cambiar sus inversiones en cualquier momento en My Account [Mi cuenta], My Investments [Mis inversiones].

Hora de inscribirse

¡Actúe hoy mismo!

El plan de jubilación de su empleador ofrece una de las mejores maneras de ahorrar para su futuro. Empezar es sencillo.

Crear una cuenta en línea

- Visite standard.com/retirement.
- Haga clic en **Enroll in Your Plan** [Inscríbase en su plan] y luego en **Create an Account** [Crear una cuenta]. Esté atento a un correo electrónico de verificación que le solicitará su respuesta.
- Inicie sesión y haga clic en **Go to My Account** [Ir a mi cuenta].

Inscríbase en el plan

En la página web, usted puede elegir una opción de inscripción rápida utilizando la herramienta de preparación para la jubilación (ver ejemplo a la izquierda).

O, para elegir las inversiones y agregar beneficiarios al inscribirse, comience haciendo clic en **My Plan** [Mi plan] **Enroll in the Plan** [Inscríbase en el Plan]. Le guiaremos a través de un breve proceso paso a paso.

¿Cuánto va a aportar? Comience con al menos el 8%, 10% o 12% de su salario para alcanzar sus objetivos.

Si tiene alguna pregunta, favor de llamarnos al 800.858.5420.

Divulgación del asesor fiduciario del plan
StanCorp Investment Advisers, Inc., y the Standard Stable Asset Fund

Este documento contiene información importante sobre StanCorp Investment Advisers, Inc. (SIA) y cómo se les compensa por las asesorías de inversión ofrecidas en relación a su Plan. Usted debe considerar cuidadosamente esta información al evaluar dichas asesorías y las alternativas de inversión que se ofrecen en el plan.

SIA ofrecerá servicios de asesoría de inversión para ser utilizados por el plan para los cuales se proporciona este aviso. SIA proporcionará estos servicios como fiduciario bajo la Ley de Seguridad del Ingreso de Jubilación del Empleado. Por lo tanto, SIA debe actuar con prudencia y teniendo en cuenta únicamente el interés del plan y de los participantes del mismo, al dar recomendaciones sobre las inversiones que se ofrezcan.

Compensación del asesor fiduciario y las partes involucradas

SIA recibe una compensación por las asesorías que ofrece como parte de un acuerdo de servicios combinados con Standard Retirement Services, Inc., una filial de SIA que proporciona servicios de mantenimiento de registros y de administración para el plan. SIA recibe una comisión fija de Standard Retirement Services por proporcionar servicios de asesoría de inversión que pueden beneficiar a los clientes de planes de jubilación de Standard Retirement Services, Inc. SIA no recibe compensación en función de la(s) inversión(es) ofrecida(s) por el plan, ni de las seleccionadas por los participantes.

Dos filiales de SIA pueden prestar servicios al plan por los que serán compensadas. Estas filiales y servicios son: (1) Standard Retirement Services, Inc., por los servicios de mantenimiento de registros, administrativos y de cumplimiento; y (2) Standard Insurance Company, si el plan incluye el Standard Stable Asset Fund como una opción de inversión, por los servicios financieros ofrecidos como emisor del Standard Stable Asset Fund.

Standard Insurance Company recibe una compensación en relación con este producto cuando los rendimientos de las inversiones de la cuenta general superan los intereses acreditados en los saldos del contrato. En los rendimientos se incluye un gasto del 0.10% asociado a los gastos de inversión del producto. Además, algunos empleados de StanCorp Equities, un corredor de bolsa afiliado a SIA, reciben una compensación adicional cuando el Standard Stable Asset Fund se incluye en el plan. Dichos empleados no proporcionan asesoría de inversión de forma individual en relación con el Standard Stable Asset Fund. La información de compensación debe revisarse cuidadosamente antes de tomar una decisión de inversión.

Considere el impacto de la compensación en las asesorías

La compensación que Standard Insurance Company y los representantes de StanCorp Equities, Inc. reciben a cuenta de los activos invertidos en el Standard Stable Asset Fund puede ser una fuente importante de ingresos para ellos. El impacto de tales honorarios y compensaciones debe ser considerado cuidadosamente en cualquier evaluación del Standard Stable Asset Fund como una opción de inversión.

Rendimiento de la inversión

Si bien es importante conocer las tarifas y los gastos relacionados con la inversión para tomar decisiones de inversión informadas, también es importante tener en cuenta información adicional sobre las opciones de inversión, como el rendimiento, estrategias de inversión y los riesgos. La información específica relacionada con el rendimiento anterior y las tarifas de rendimiento históricas de las opciones de inversión disponibles en el plan, se ha proporcionado en los materiales de la propuesta, en el folleto de inscripción de participantes y está disponible en línea en el Personal Savings Center (Centro de Ahorros Personales) en <http://retirement.standard.com>.

En el caso de las opciones con rendimientos que varían a lo largo del tiempo, el rendimiento pasado no garantiza el rendimiento futuro de una inversión en la opción; una inversión en estas opciones podría ocasionar pérdida de dinero.

Aspectos destacados de su plan de retiro

MKB Company, AE of Unison Pooled Employer Plan

Este documento de aspectos destacados no busca describir cada aspecto de su plan de retiro. Para obtener más información, consulte el Resumen del plan. Si hay divergencias entre el Resumen del plan y este documento, prevalecerá lo establecido por las disposiciones del plan.

¿Cuándo puedo comenzar a ahorrar?

Un empleado tiene derecho de participar en nuestro plan en la primera fecha de inicio después de satisfacer los siguiente requisitos:

- 20 años de edad o mayor
- 2 meses de servicio

La fecha de inicio ocurre el primer día de cualquier mes.

Sus aportes

Los participantes pueden realizar aportes antes de descontar impuestos.

Su plan también ofrece la opción Roth, que le permite realizar aportes a su cuenta de retiro después de descontar impuestos. Sus aportes se deducirán de su sueldo después de descontar los impuestos y las ganancias por aportes Roth no se verán sujetas a impuestos al extraer el dinero (si se cumplen ciertas condiciones).

Estos aportes, llamados "diferimientos electivos", deben estar abarcados dentro de los siguientes rangos:

Mínimo 0 porcentaje de compensación

Máximo 100 porcentaje de compensación, \$23,500 en 2025 (\$7,500 adicionales si tiene 50 años de edad o más) o el equivalente al máximo permitido por la ley, la que fuera menor

Ahorrar puede ser fácil con la inscripción automática

Los siguientes participantes quedarán inscriptos automáticamente en el plan con aportes del 3 porcentaje de la compensación:

- Participantes recientemente elegibles

Los aportes se deducirán de su salario. Si no quiere realizar aportes o quiere realizar aportes por un monto menor, puede hacerlo en Personal Savings Center (www.standard.com/retirement).

¿Cómo se invertirá mi dinero?

Usted puede elegir cómo se invierten sus aportes de entre las opciones de inversión disponibles para el plan. Si no hace una elección, los aportes irán a la inversión por defecto de su plan.

Los aportes de su empleador pueden ayudarlo a ahorrar más

Para ayudarle a lograr sus metas de jubilación, podríamos hacer una contribución equivalente de su contribución al plan. La cantidad de la contribución podrá ser ajustada cada año.

Su contribución estará garantizada en - lo que significa que usted será dueño de - la contribución equivalente de acuerdo a este programa:

Áños de servicio	Porcentaje garantizado
Menos de 2	0%
2	20%
3	40%
4	60%
5	80%
6 o más	100%

Nosotros también podríamos hacer una contribución de reparto de utilidades. Cuando se haga una contribución, se establecerán grupos de precios y se hará una asignación a los miembros de cada grupo en proporción a su sueldo.

Su contribución estará garantizada en - lo que significa que usted será dueño de - la contribución de participación de ganancias de acuerdo a este programa:

Años de servicio	Porcentaje garantizado
Menos de 2	0%
2	20%
3	40%
4	60%
5	80%
6 o más	100%

Consulte el Resumen del plan para conocer los demás requisitos.

Transferencias entre cuentas de retiro

Combinar los activos de varias cuentas nunca fue más fácil. Ahora los planes pueden aceptar transferencias de los siguientes planes o cuentas:

- plan de retiro 401(k) y otros planes calificados
- planes de compensación diferida del gobierno (457)
- anualidades con refugio tributario (TSA) y cuentas personales de retiro (IRA)

Siga las instrucciones del formulario de Solicitud de transferencia disponible en Personal Savings Center (www.standard.com/retirement).

¿Tiene preguntas?

Si tiene preguntas acerca del plan, por favor comuníquese con su departamento de Recursos Humanos.

Para inscribirse en su plan, crea una cuenta en www.standard.com/retirement y utilice su Personal Savings Center.

Para comunicarse con un representante de Servicio al Cliente en The Standard, envíe un correo electrónico a savings@standard.com en cualquier horario o llame al 800.858.5420 entre las 5:00 a.m. y las 5:00 p.m. Pacífico o de 8:00 a.m. a 8:00 p.m. hora del Este.

Divulgación de cuotas
MKB Company, AE of Unison Pooled Employer Plan
al 18, Junio, 2025

Acerca de esta información

El Departamento del Trabajo exige que los patrocinadores de planes de jubilación divulguen las cuotas asociadas con el plan de usted. Este documento contiene la información necesaria.

Tenga presente que durante la transición del plan a The Standard, las cuotas basadas en activos reflejarán una tasa más alta que la que se utilizará una vez que se reciban todos los activos del proveedor anterior. Esto se debe a que las cuotas se calculan con base en la cantidad de activos en el plan, y esta información queda establecida sólo después de que finaliza la transición de los activos del plan.

La primera sección contiene información referente a su participación en el plan y las cuotas de nivel del plan que pueden ser cargadas a su cuenta. La segunda sección contiene información comparativa de cuotas y de rendimiento para cada opción de inversión que ofrece su plan. Si usted tiene alguna pregunta sobre esta información, puede llamar al 800.858.5420 para hablar con un representante de servicio al cliente o dirigirse al administrador de su plan.

Sección uno - Participación y cuotas de nivel del plan

Información general del Plan

Instrucciones para la inversión: Para dirigir o realizar cambios en la manera en que su cuenta será invertida entre las opciones de inversión designadas del plan. Si su plan ofrece el servicio, usted puede inscribirse o hacer cambios a sus instrucciones en línea en www.standard.com/retirement. Puede dirigir la inversión de todos los fondos contenidos en su cuenta del plan.

Limitaciones con respecto a las instrucciones: Puede dar instrucciones de inversión en cualquier día hábil para la Bolsa de Valores de Nueva York. Pueden proceder determinadas restricciones sobre el comercio dependiendo de la opción de inversión. Muchas opciones de inversión, tales los como fondos mutuos, imponen restricciones sobre las operaciones frecuentes. El plan no está destinado a facilitar el comercio frecuente entre las opciones de inversión ni a proporcionar oportunidades comerciales que abren y cierran el mismo día. Las operaciones comerciales de corto plazo afectan adversamente las operaciones del plan y aumentan los gastos tanto del plan como de las opciones de inversión. Los acuerdos entre The Standard y nuestros socios de alianza de fondos mutuos nos obligan a acatar las normas comerciales acordadas por The Standard y la empresa de los fondos. La sección dos a continuación proporciona más información sobre estas restricciones.

Procedimientos de restricción de operaciones frecuentes de The Standard. A fin de revisar si se presentan operaciones frecuentes, The Standard lleva a cabo una revisión semanal de las transacciones dirigidas por los participantes con el fin de identificar a los participantes que tengan más de una operación de ida y vuelta durante un periodo de 90 días (un “comerciante frecuente”). Si se identifica a un participante como comerciante frecuente, se le envía una carta de advertencia. Si continúa la actividad comercial frecuente, se suspenderá por 90 días la facultad del participante de realizar operaciones a través de su propia página web y el sistema interactivo de respuesta de voz. Durante este periodo el participante deberá presentar solicitudes por escrito para realizar operaciones. Cada solicitud será evaluada y ejecutada sólo si cumple con las normas que rigen las operaciones frecuentes. Los privilegios de los participantes serán restablecidos después de 90 días. Si el participante vuelve a cometer una infracción, se le suspenderán indefinidamente sus privilegios comerciales y deberá presentar solicitudes por escrito para realizar operaciones.

Ciertas empresas de fondos mutuos nos exigen que sigamos parámetros distintos. Para conocer los detalles específicos, llame a su representante de servicio a clientes al 800.858.5420 o diríjase al administrador de su plan.

Derecho de voto y otros derechos: Standard Insurance Company, como emisor del contrato de anualidades colectivo que posee los activos del plan, ejerce plenos derechos de voto u otros derechos relacionados con las inversiones realizadas en la cuenta del plan de usted.

Opciones de inversión designadas: El plan ofrece opciones de inversión designadas en las que usted puede dirigir la inversión de su cuenta. El gráfico que se muestra en la sección dos de este aviso enumera las opciones y proporciona diversos datos sobre ellas.

Plan administrativo, asesoría de inversiones y tarifas de planes individuales

Hay ciertas cuotas y gastos asociados con su plan, tales como registros, cumplimiento, consultoría y contabilidad. A menos que el patrocinador del plan, que suele ser su empleador, elija pagar parte o la totalidad de esos gastos, estos se pagarán de los activos del plan, lo cual afectará el saldo de la cuenta de usted. El costo de estos servicios varía cada año a consecuencia de una variedad de factores. En general, la mayor parte de las cuotas de The Standard se reflejan en los gastos operativos anuales totales de cada opción de inversión y se muestran a continuación con cada opción de inversión en la sección dos. Las cuotas indicadas en la tabla de cuotas administrativas del plan son cargos que no forman parte de los gastos operativos anuales totales.

Otros servicios pueden ser proporcionados periódicamente al plan según sea necesario para efectos de asesoría, cumplimiento y servicios de custodia. En la medida en que estos gastos no se carguen a órdenes de decomiso o los pague el empleador o los reembolse un tercero, el plan podrá cobrar dichos gastos con cargo a cuentas de los participantes.

Cuotas administrativas anuales del plan

Nombre de la cuota

Cuotas administrativas del plan (comprenden servicios de gestión de registros contables, contabilidad, cumplimiento y asesoría. Las cuotas reflejan una cantidad anual que se descuenta de manera proporcional cada trimestre)

Cantidad de la cuota

0.55% calculadas según los activos totales del plan, distribuidas proporcionalmente entre las cuentas de los participantes

Vea la última parte de este documento para obtener más detalles.

Cuotas individuales

El plan también puede imponer cargos específicos contra las cuentas de participantes individuales en el caso de determinadas operaciones. Estos cargos pueden surgir a raíz del uso que usted haga de una función disponible en el marco del plan (como tomar una distribución o procesar una orden de relaciones domésticas admisible en el caso de un divorcio).

Además, la compra o la venta de algunas inversiones puede derivar en cargos a su cuenta individual, tales como cuotas de reembolso. Los gráficos de la sección dos a continuación proporcionan información sobre estos cargos de inversión.

Nombre de la cuota

Orden de relaciones domésticas admisible

Cantidad de la cuota

\$200.00 por hora con un mínimo de \$200.00

Mantenimiento de préstamos

\$24.00 anualmente

Entrega al día siguiente

\$30.00 por evento

Distribución en papel

\$100.00 por evento

Distribuciones en línea al fallecimiento / incapacidad / jubilación

\$100.00 por evento

Préstamo en papel

\$150.00 por evento

Distribución sin papeleo

\$75.00 por evento

Distribuciones sin papeleo al fallecimiento / incapacidad / jubilación

\$75.00 por evento

Nombre de la cuota

Préstamo sin papeleo

Cantidad de la cuota

\$100.00 por evento

Sección dos: Información comparativa de cuotas y rendimientos

En esta sección se ilustra el rendimiento de las opciones de inversión y la manera en que se han comportado a través del tiempo. Incluir todos los fondos en las tablas comparativas le permite a usted compararlos con puntos de referencia apropiados en los mismos períodos. Si desea información extra sobre las opciones de inversión, puede visitar la página web que se indica abajo. También puede llamar a un representante de servicio al cliente al 800.858.5420 para solicitar sin costo una copia impresa de la información disponible en el sitio web.

Las tablas siguientes muestran, en el caso de las inversiones de rendimiento variable, los gastos operativos anuales totales de cada opción y las cuotas de The Standard que se reflejan en los gastos operativos anuales totales de la inversión. Los gastos operativos anuales totales son gastos que reducen la tasa de rendimiento de la opción de inversión. En caso de que proceda, las cantidades que figuran en la columna de la cuota basada en activos de The Standard incluyen un crédito por los pagos que las compañías de fondos pagan a The Standard. Para inversiones de rendimiento fijo, la tabla se centra en el rendimiento de las opciones de la inversión. Las tablas también indican las cuotas de tipo accionistas, que se suman a los gastos operativos anuales totales. Tal vez no le cobren algunas de estas cuotas de tipo accionista, dependiendo de las políticas de los fondos con respecto a los planes calificados, y también de sus circunstancias individuales. Además, las empresas de fondos mutuos pueden hacer pagos de coparticipación en ingresos, en la forma de cuotas basadas en activos, que se cobran para beneficio del plan. Los pagos de coparticipación en ingresos se pueden utilizar para reducir las cuotas y gastos asociados con el plan (ya sea que se facture al patrocinador del plan por los servicios o que la cantidad se desciende de los activos del plan) y/o para reducir el precio del plan, lo cual incluye los honorarios de The Standard. También se pueden distribuir entre los participantes los pagos de participación de utilidades. Se puede obtener información sobre los riesgos principales y coparticipación de la renta pública de una opción, así como otros temas relevantes, en el Centro de ahorros personales visitando la página [de la barra de menú superior.](http://www.standard.com/retirement y seleccionando)

Para ayudar a lograr una seguridad de largo plazo en su jubilación, le conviene considerar cuidadosamente los beneficios de una cartera de inversión equilibrada y diversificada. Repartir su patrimonio entre diferentes tipos de inversiones puede ayudarle a alcanzar una tasa de cambio favorable y reducir a un mínimo el riesgo general de perder dinero.

Inversiones de rendimiento variable

Esta tabla de inversiones de rendimiento variable se centra en el rendimiento y los costos de las opciones de inversión que no tienen una tasa de devolución fija o establecida. La tabla siguiente muestra la manera en que estas opciones se han comportado a través del tiempo y le permite compararlas con un punto de referencia apropiado en los mismos períodos. El rendimiento pasado no es garantía de cómo se comportará la opción de inversión en un futuro. Su inversión en estas opciones podría perder dinero. En el sitio web encontrará información sobre los principales riesgos de cada opción.

Inversiones de rendimiento variable

Nombre/ Tipo de opción	Rendimiento total promedio anualizado proporcionado al 03/31/25	Punto de referencia					Gastos de los fondos mutuos	Cuotas basadas en activos de The Standard ¹	Gastos operativos totales	*Cuotas de tipo accionista	
		1 año	5 años	10 años	Desde el inicio	1 año	5 años	10 años	Desde el inicio		
Bonos											
PIMCO Income Instl/Bono de sectores múltiples	7.41%	5.23%	4.41%	6.80%	5.24%	0.32%	1.83%	3.31%	0.83%	0.67%	1.5000 %
American Funds Bond Fd Amer R6/Bono de plazo intermedio	5.18%	0.45%	2.00%	3.69%	4.88%	-0.40%	1.46%	2.75%	BarCap US Agg Bond TR USD	0.24%	0.67%
					BarCap US Universal TR USD					0.9100 %	\$9.10

Inversiones de rendimiento variable

Nombre/ Tipo de opción	Rendimiento total promedio anualizado proporcionado al 03/31/25				Punto de referencia				Gastos de los fondos mutuos	Cuotas basadas en activos de The Standard ¹	Gastos operativos totales	*Cuotas de tipo accionista
	1 año	5 años	10 años	Desde el inicio	1 año	5 años	10 años	Desde el inicio				
Acciones de capitalización grande												
JPMorgan US Value R6/Valor grande	8.23%	17.92%	10.27%	10.91%	7.18%	16.15%	8.79%	9.37%	0.44%	0.67%	1.1100 %	\$11.10
Fidelity 500 Index/Mezcla grande	8.24%	18.58%	12.49%	12.92%	8.25%	18.59%	12.50%	12.77%	0.02%	0.67%	0.6850 %	\$6.85
American Century Ultra R6/Crecimiento grande	3.90%	19.16%	15.01%	15.51%	7.76%	20.09%	15.12%	15.60%	0.54%	0.67%	1.2100 %	\$12.10
Acciones de capitalización pequeña/mediana												
Allspring Special MidCap Val A/Valor de mediana capitalización	0.26%	17.04%	8.21%	8.67%	2.27%	16.70%	7.62%	7.82%	1.12%	0.17%	1.2900 %	\$12.90
Fidelity Adv Small Cap Val I/Valor pequeño	-3.15%	18.97%	8.10%	9.93%	-3.12%	15.31%	6.07%	6.92%	1.01%	0.42%	1.4300 %	\$14.30
Fidelity Mid Cap Index/Mezcla de mediana capitalización	2.55%	16.27%	8.82%	11.76%	3.23%	16.89%	9.53%	12.36%	0.03%	0.67%	0.6950 %	\$6.95
JPMorgan Mid Cap Growth R6/Crecimiento de mediana capitalización	-5.64%	12.84%	9.99%	12.85%	3.57%	14.86%	10.14%	12.59%	0.65%	0.67%	1.3200 %	\$13.20
Fidelity Small Cap Index/Mezcla pequeña	-3.88%	13.38%	6.44%	9.79%	-1.50%	15.16%	6.81%	10.14%	0.03%	0.67%	0.6950 %	\$6.95
American Cent SmCap Grwth R6/Crecimiento pequeño	-1.21%	13.65%	9.51%	10.39%	-4.86%	10.78%	6.14%	7.49%	0.79%	0.67%	1.4600 %	\$14.60

Inversiones de rendimiento variable

Nombre/ Tipo de opción	Rendimiento total promedio anualizado proporcionado al 03/31/25				Punto de referencia				Gastos de los fondos mutuos	Cuotas basadas en activos de The Standard ¹	Gastos operativos totales	*Cuotas de tipo accionista Por cada \$1,000
	1 año	5 años	10 años	Desde el inicio	1 año	5 años	10 años	Desde el inicio				
Acciones Internacionales												
ClearBridge Intl Growth IS/Crecimiento grande extranjero	4.38%	9.93%	6.83%	6.58%	1.15%	8.11%	5.06%	4.93%	0.70%	0.67%	1.370%	\$13.70
BlackRock Emerging Markets K/Mercados emergentes diversificados	-2.19%	5.54%	3.81%	0.69%	8.09%	7.94%	3.71%	0.53%	0.82%	0.67%	1.490%	\$14.90
Fidelity International Index/Mezzala grande extranjera	5.83%	12.21%	5.63%	6.87%	6.09%	10.92%	4.98%	5.56%	0.04%	0.67%	0.7047	\$7.02
Otros												
American Funds Amer Balanced R6/Asignación--50% a 70% Renta Variable	8.35%	11.14%	8.36%	10.55%	5.95%	8.80%	6.09%	7.91%	0.25%	0.67%	0.920%	\$9.20
T Rowe Price Ret Bl 2005 CIT A/Fecha objetivo 2000-2010	6.05%	7.42%	0.00%	6.43%	6.07%	6.24%	4.72%	5.81%	0.21%	0.67%	0.880%	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2010 CIT A/Fecha objetivo 2000-2010	6.08%	8.03%	0.00%	6.88%	6.07%	6.24%	4.72%	5.81%	0.21%	0.67%	0.880%	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2015 CIT A/Fecha objetivo 2015	5.98%	8.65%	0.00%	7.30%	5.91%	6.31%	4.86%	5.92%	0.21%	0.67%	0.880%	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2020 CIT A/Fecha objetivo 2020	6.02%	9.41%	0.00%	7.84%	5.79%	6.68%	5.12%	6.18%	0.21%	0.67%	0.880%	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2025 CIT A/Fecha objetivo 2025	6.04%	10.50%	0.00%	8.57%	5.71%	7.41%	5.52%	6.63%	0.21%	0.67%	0.880%	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2030 CIT A/Fecha objetivo 2030	5.96%	11.65%	0.00%	9.37%	5.71%	8.65%	6.08%	7.33%	0.21%	0.67%	0.880%	\$8.80

Inversiones de rendimiento variable

Nombre/ Tipo de opción	Rendimiento total promedio anualizado proporcionado al 03/31/25				Punto de referencia				Gastos de los fondos mutuos	Cuotas basadas en activos de The Standard ¹	Gastos operativos totales	*Cuotas de tipo accionista \$1,000
	1 año	5 años	10 años	Desde el inicio	1 año	5 años	10 años	Desde el inicio				
Otros												
T Rowe Price Ret Bl 2035 CIT A/Fecha objetivo 2035	5.92%	12.85%	0.00%	10.22%	5.80%	10.32%	6.75%	8.24%	0.21%	0.67%	0.8800 %	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2040 CIT A/Fecha objetivo 2040	6.10%	13.90%	0.00%	10.95%	5.94%	11.91%	7.33%	9.12%	0.21%	0.67%	0.8800 %	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2045 CIT A/Fecha objetivo 2045	6.14%	14.66%	0.00%	11.45%	6.06%	12.94%	7.67%	9.68%	0.21%	0.67%	0.8800 %	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2050 CIT A/Fecha objetivo 2050	6.18%	14.75%	0.00%	11.52%	6.10%	13.34%	7.77%	9.88%	0.21%	0.67%	0.8800 %	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2055 CIT A/Fecha objetivo 2055	6.17%	14.77%	0.00%	11.53%	6.08%	13.37%	7.73%	9.86%	0.21%	0.67%	0.8800 %	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2060 CIT A/Fecha objetivo 2060	6.14%	14.78%	0.00%	11.54%	6.03%	13.32%	7.66%	9.78%	0.21%	0.67%	0.8800 %	\$8.80
T Rowe Price Ret Bl 2065 CIT A/Fecha objetivo 2065+	6.09%	0.00%	0.00%	6.64%	6.03%	13.32%	7.66%	5.22%	0.21%	0.67%	0.8800 %	\$8.80
Neuberger Berman Real Est R6/De especialidad: Bienes raíces	10.60%	8.38%	6.07%	6.97%	9.34%	9.73%	5.02%	6.28%	0.75%	0.67%	1.4200 %	\$14.20

* Esta tabla muestra las cuotas elegidas por el fondo. Tal vez no le cobren esta cantidad en su totalidad según las circunstancias individuales.

La cuota de activos de The Standard incluye honorarios de consultoría y una cuota anual de gestión de registros contables de .25%. Las concesiones, como los pagos de coparticipación en ingresos de los fondos mutuos, se descontarán de la cuota de gestión de registros contables.

Inversiones de rendimiento fijo

Esta tabla de inversiones de rendimiento fijo se centra en el rendimiento y los costos de las opciones de inversión que tienen una tasa de rendimiento fija o establecida. Muestra la tasa de rendimiento anual de cada opción, el plazo o duración de tiempo en que usted va a ganar esta tasa de rendimiento y otros datos relevantes al rendimiento.

Inversiones de rendimiento fijo						Cuotas y restricciones de tipo accionista
Tipo de la opción	Rendimiento	Plazo	Otro	Gastos de los fondos mutuos	Cuotas basadas en activos de The Standard	
Standard Stable Asset D/Valor estable	2.20%	90 Days	The rate of return on 03/31/25 was 2.2 percent. This rate is fixed for 90 days but will never fall below a guaranteed minimum rate of 1.0 percent. Most current rate of return information is available on www.standard.com/retirement. Your plan sponsor has elected to reduce the rate of return to enable The Standard to charge a lower asset based fee for providing certain plan-related services. Your rate of return may be below the guaranteed minimum rate after the reduction is taken.	—	0.67%	Many fixed return investments include restrictions on withdrawals depending upon a variety of factors. For any applicable restrictions see the information provided on this fund by going into Personal Savings Center from www.standard.com/retirement.

La cuota de activos de The Standard incluye honorarios de consultoría y una cuota anual de gestión de registros contables de .25%. Las concesiones, como los pagos de coparticipación en ingresos de los fondos mutuos, se descontarán de la cuota de gestión de registros contables.

© 2025 Morningstar, Inc. Todos los derechos reservados. La información contenida aquí: (1) es de dominio privado de Morningstar y/o sus proveedores de contenidos; (2) no puede ser copiada ni distribuida; y (3) no hay garantía de que sea precisa, completa ni oportuna. Morningstar y sus proveedores de contenidos no son responsables por cualquier daño o pérdida derivada de la utilización que se dé a esta información. El rendimiento pasado no es garantía de resultados futuros.

© 2025 Dow Jones & Company, Inc.

Derechos reservados Morgan Stanley Capital International, Inc. 2025 Todos los derechos reservados. No se ha publicado. DE DOMINIO PRIVADO DE MORGAN STANLEY CAPITAL INTERNATIONAL INC.

Al proporcionar esta información, The Standard no formula ninguna declaración con respecto a la integridad y precisión de los materiales de divulgación vigentes del emisor de las opciones de inversión designadas ni de la información que se reproduzca de dichos materiales.

Fondo Estable de Activos

Si el patrocinador de su plan selecciona el Fondo Estable de Activos de The Standard estandar como la opción de inversión para su clase de activos Equivalentes al Efectivo, y si el patrocinador de su plan elige ajustar la tasa de crédito del fondo para permitir que The Standard cobre una tarifa basada en activos más baja por proporcionar ciertos servicios relacionados con el plan, la tasa de rendimiento que se muestra arriba refleja la tasa de crédito reducida según las instrucciones del patrocinador de su plan.

La tarifa basada en los activos de The Standard paga los servicios de mantenimiento de registros financieros y administrativos. Una parte de los activos de su cuenta se utiliza para pagar su parte proporcional de dicha comisión. Si el patrocinador de su plan hubiera elegido no reducir la tasa de crédito para pagar una tarifa basada en activos más baja, los activos de su cuenta asignados a esta opción de inversión habrían obtenido una tasa de rendimiento más alta. Sin embargo, es posible que haya tenido que pagar una tarifa más alta sin dicha reducción. Las tasas de interés pasadas no son indicativas de las tasas futuras. Es posible que el Fondo de Activos Estables de Standard no esté disponible en todos los estados. Puede comunicarse con su representante de Standard Insurance Company para obtener información sobre estos.

Esta sección proporciona información adicional sobre las tarifas y los gastos asociados a cada una de las opciones de inversión puestas a disposición del plan a través del Contrato de Anualidad Colectivo de Standard. Es importante mencionar que esta información también incluye divulgaciones adicionales de la compensación que se nos paga en función de las participaciones en opciones de inversión del plan en forma de:

Otras tarifas administrativas: pagadas por las propias opciones de inversión, o sus representantes, en relación con los servicios que prestamos al plan.

El efecto acumulativo de las cuotas y los gastos puede reducir sustancialmente el crecimiento de sus ahorros para la jubilación. Visite el sitio web del Departamento del Trabajo para ver un ejemplo que muestra el efecto a largo plazo de las cuotas y los gastos en <https://www.dol.gov/sites/default/files/ebsa/about-ebsa/our-activities/resource-center/publications/a-look-at-401k-plan-fees.pdf>. Las cuotas y los gastos son sólo uno de muchos factores que usted debe tener en cuenta al tomar su decisión de inversión. También debe tener en cuenta si las decisiones de inversión, junto con otras inversiones que pudiera tener colocadas fuera del plan, le ayudarán a alcanzar sus metas financieras.

Si necesita información extra sobre sus opciones de inversión, puede llamar a un representante de servicio al cliente al 800-858-5420. También puede encontrar información iniciando sesión en el Centro de ahorros personales de www.standard.com/retirement.

! Como se indicó anteriormente, sus cuotas administrativas varían según la cantidad total de activos en el plan. A continuación se presenta la tabla o tablas de tasas basadas en activos:

Administración del plan

Tasa escalonada (en millones):

De \$0.00 o mayor

0.42%

Visite el Centro de ahorros personales de www.standard.com/retirement para conocer un glosario de términos de inversión relevantes a las opciones de inversión que ofrece este plan.

Este glosario tiene por objeto ayudarle a entender mejor sus opciones.

Los participantes y patrocinadores del plan deben revisar con atención los objetivos de inversión, los riesgos, los cargos y gastos de las opciones de inversión que se ofrecen dentro del plan de jubilación antes de invertir. Los folletos de los fondos mutuos individuales y cada una de las opciones de inversión disponibles en la anualidad colectiva contienen esta información, además de otros datos importantes. Puede llamar al 877.805.1127 para obtener una copia de estos folletos. Lea los folletos con atención antes de invertir. Las inversiones están sujetas a los riesgos del mercado y su valor puede fluctuar.

The Standard es el nombre comercial de StanCorp Financial Group, Inc. y sus filiales. StanCorp Equities, Inc., miembro de FINRA, vende al por mayor un contrato de anualidades colectivo emitido por Standard Insurance Company y una plataforma de fideicomiso de fondos mutuos para planes de jubilación. Los servicios administrativos de terceros son provistos por Standard Retirement Services, Inc. Los servicios de asesoramiento sobre inversiones son provistos por StanCorp Investment Advisers, Inc., un asesor de inversiones registrado. StanCorp Equities, Inc., Standard Insurance Company, Standard Retirement Services, Inc., y StanCorp Investment Advisers, Inc., son subsidiarias de StanCorp Financial Group, Inc., y son todas corporaciones de Oregón.

MKB Stormwater Innovation
Jackie Repicky
2 Summit Park Dr., Suite 120
Independence, OH 44131



www.standard.com/retirement

800.858.5420
De 5 a. m. a 5 p. m. hora del Pacífico,
de 8 a. m. a 8 p. m. hora del Este

Standard Retirement Services, Inc.

1100 SW Sixth Avenue
Portland, OR 97204
800.858.5420

www.standard.com/retirement

820094 (06/24/2025)